



**Schwäbischer
Albverein**

Familienwandergruppe – Rodelaktion vom 15. 01.2017

Aufgrund der aktuell guten Schneebedingungen startete die Familienwandergruppe die Wanderaktivitäten 2017 mit einer „Rodelaktion für Groß und Klein“ am Schlittenhang in Beiningen. 8 Familien waren spontan mit dabei und die Jungs und Mädels rasten mit ihren Schlitten und Bob's um die Wette den Hang hinab. Das war für alle, sowohl Zuschauer wie auch Aktive, ein Riesenspaß. Selbst ein kleiner „Schneesturm“ störte nicht weiter, denn die Familien waren für jegliches Wetter gut gerüstet und der mitgebrachte Punsch, Kuchen und andere Leckereien wurden zur Stärkung schnell verputzt.



So konnte problemlos der 2. Teil der Rodelaktion gestartet werden. Für eine kleine Waldwanderung auf dem HW2 Richtung Erstetten wurden teilweise die Gefährte gegen Poporutschler getauscht und los ging es – sowohl auf der Suche nach Tierspuren, wie auch nach einer perfekten Gelegenheit, um mit den Poporutschern den Waldweg hinunter zu sausen oder mit dem Schnee etwas Kreatives zu bauen. Das Ergebnis der „Schaffer“ war dann eine liegende Schneefigur (Schneefrau-Schneemann; über den Titel waren sich die Kinder nicht ganz einig), die unübersehbar in der Mitte des Wanderweges gestaltet wurde. Mit roten Backen und glücklichen Gesichtern kamen alle wieder am Parkplatz an. Zum Abschluss der ca. 3-stündigen Schneegaudi bekamen die Kinder ihren Stempel für den „ALBärtSpass“. Dieser Pass ist für die Kinder auch deshalb so wichtig, weil sie ab 10 Stempeln ein tolles Überraschungsgeschenk erhalten. Und so freuen sich alle schon auf die nächste Aktion, die am 12. Februar 2017 im Rahmen einer „Mottowanderung“ umgesetzt wird.

Haben Sie auch Lust, mit Ihren Kindern die Natur zu erleben? Dann wenden Sie sich einfach an unseren Familiengruppenleiter Marcus Künster (Tel. 07305 – 9393868).

Verfasser: *Annette Maier*